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Аннотация : В этом статьи чётко и ясно выложено некоторые 

важные элементы и правил про английскую буквосочетании для 

начинающих учеников ,чтобы красиво выразит свои слова без ошибок в 

речи . 
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Для начинающих учеников английского языка ( beginner)  важно 

учитывать несколько важных и простых элементов, как грамматика и словарь 

так и произношение. При этом  буквосочетание и звукосочетания придется на 

помощь . И так, начнем рассматривать сначала что такое эти термины и какие 

функции они выполняют . 

Буквосочетание – это такое сочетание нескольких букв, которое при 

произношении читается как один звук. В  английском языке – это пара букв, 

используемые для представления одной фонемы в письменной форме языка. 

( Английские буквосочетания с транскрипцией и переводом) На английском 

это и есть — letter combination. Как в русском языке так и в английском, есть 

гласный , согласные звуки и дифтонги. Дифтонгом или двугласным 

называется звук, при произнесении которого языка сначала занимает 

положение для одного гласного , а затем продвигается в направлении 

положения для другого главного, причем это продвижение происходит в 

пределах одного слога . 

Каждая английская гласная буква может передавать несколько гласных 

звуков . Правила чтения гласных букв под ударением зависят от того , какие 

буквы следует за ними в данном слове.  

•  Первый тип чтения гласных букв в ударном слоге :  

Гласная буква читается так , как она называется в алфавите ( удвоенные 

согласные буквы читаются как один звук ) в следующих положениях :  

a)  на конце слова если она является единственной гласной буквой в 

слове . 

В этом случае буква E [ i:] читается [i:] так как она называется в алфавите, 

например:  

me [ mi:] мне  



 

be [bi:] ( one of auxiliary verb) . 

б)  перед одной согласной , за которой следует гласная буква , часто не 

читается, например:  

complete [ kəmpli:t] закончить, завершить. 

Буква  E  в конце слова после согласной, если только она не 

единственная гласная а слове , не читается ( так называемое немое е )  

• Буквосочетание EE читается [ I:] также , как буква E по первому типу 

чтения , например:  

 meet[ mi:t] встречать . 

• Второй тип чтения гласных букв в ударном слоге :  

Гласная буква читается как краткий гласный звук в следующих случаях:  

а)  перед конечной согласной в односложных словах . Так , буква E  

читается в таком положении [ е] , например:  

 hen [ hen] курица  

б)  если ударная гласная буква отделено от последующей гласной двумя 

или тремя согласными , например: 

meddle [ medl] вмешиваться. 

Теперь , так как уже познакомились с первой и второй тип чтение , будем 

рассматривать несколько буквосочетание и правилах их чтение. 

•Буквосочетания aı , ay читается как [ ei] , например:  

main [ mein] главный          pay [ pei] платить  

gain[ gein] собирать.           day[ dei]  день. 

• Буквосочетание EA часто читается как звук [ I:] , например:  

leap [li:p] прыгнуть           team [ti:m] команда 

•Буква C  , имеет два чтения :  

а)  перед гласными буквами E,  I,Y она читается как звук [ s] , например:  

circle [sə':kl] круг pace [ peis] шаг  

ceremony [sərimêni] церемония cycling [saikling] езда  на велосипеде  

б)  перед остальными гласными , согласными и на конце слова она 

читается как звук [ k] , например: 

case[ keis ] случае         can [ ken] консервы . 

cup [ kap] чашка            confess [ kanfess] признаваться 

•Буква K [ kei] всегда читается как звук [ k]  , например:  

sake [səik] рисовая водка.            make [meik] сделать  

• Сочетание CK читается как звук [ k] , например:  

duck [dak] утка.                    sack [sak] мешок  

• Буква G  [ dji] имеет два чтения :  

а )  перед гласными буквами. E,I ,Y она читается как звук [ j] , например:  

genius [ jenyes] гениальный                  gypsy [jipsi] цыган 

* Исключение/ Exception:  



 

gynecology, girl, giddy ,girl ,give ,gift  

б)  перед остальными гласными, перед согласными и на конце слов буква 

G читается как звук [ G] , например:  

game [ geim] игра.   .        bag [bəg] сумка.              glad [gled] рад 

• Буква J [ djei] всегда читается как звук [ j] , например:  

James[ jeyims] имя Жеймс       jar[ jā:r] банка        jam [ jem ] варенье 

•Буква H [ eitch] часто встречается в сочетаниях с другими согласными 

буквами : 

а)  буквосочетание SH читается как звук [ s] , например:  

shame [sheim] стыд       share[ sheir] поделиться.     shape [ sheip] форма  

б)   буквосочетание Ch и  TCH читается как звук  [ tch] , например: 

catch [katch] ловить     cheap [chip] дешёвый.      match [match] 

соответствовать 

• Сочетание TH  может читаться как звук [  ž ] и как звук [š] . Как звук [ ž] 

оно читается в следующих случаях:  

а)  в начале служебны0 слов , например:  

this[zis] эта          these[Zi:s] эти  

б)  в знаменательных словах между гласными буквами , например:  

bathe [ beiz]  купаться 

•Как звук [ s] сочетание TH  читается в начале и в конце знаменательных 

слов , например :  

thick[ sik] толстый            thin [sın] тонкий 

** Буква H ,в начале слова перед гласной читается как звук [ H] , 

например:  

he[ hi:] он.           hat [hæt] шляпа  

• Буква Y  имеет три значения:  

а)  как дифтонг [ aı] ( который только что смотрели)  

б)  как звук [ I] ( по 2 типу чтения гласных в ударном закрытом слоге и на 

конце слова в безударном положении), например:  

myth [mis ] миф          baby [beibi] ребенок 

в) как звук [ j]  ( в начале слова перед гласной), например:  

yogurt [ yoget] йогурт  

• Буква R [ a:] перед любой гласный , кроме немой е , читается как звук [ 

R] , например:  

read [ ri:d] читать          red [ red] красный 

 

*** Третий тип чтения гласных 

Буква R после гласной не читается,но она придает этой гласной иное 

звучание , чем то, которое эта гласная имеет в ударных слогах , читающихся 

по первому и второму типу чтения , например:  



 

car [ka: ] машина  

mark [ma:k ] оценка  

• Буквосочетание NK читается как звукосочетание [ NGK] , например:  

ink[ ingk] чернила  

• Буква Х [ eks]  читается:  

а)  перед согласными и на конце слов как звукосочетание [ KS] , 

например:  

text [tekst] текст  

next [nekst ] следующий  

б )  перед ударной гласной как звукосочетание [ gz] , например:  

exam [ igzæm]  экзамен 

•Буква S [ es] читается как[  s ]:  

а)  перед согласными :  

test[ test] тест  

б)  в начале слова :  

sit[ sit] сидеть  

в)   на конце слова после глухой согласный :  

lists [ lists] списки  

г)   в сочетаниях SS :  

Bess[ bes ] Бесс 

Как [ Z] :  

a) на конце слова после звонкого согласного и гласного:  

pens [ penz] ручки  

б)  между двумя главными буквами :  

visit [ vizit] визит  

• Буква Z [ zed] всегда читается как [ Z] :  

size [ saiz] размер 

Буква O читается по тремя типам чтение :  

Первый — ou 

Второй —o  

Третий — o: 

• Буквосочетание OO читается:  

а)  как [ u:] перед любой согласной буквой , кроме K,R и в конце слова :  

spoon [ spu:n] ложка  

б)  как [ u] перед буквой K: 

book[ buk] книга  

Исключение/ Exception: 

good [ gud] хороший 

Как завершающий часть можно сказать что без правильных 

произношение придется очень не ловко и трудным перед какой то 



 

академических экзаменов или встреч . При этом хороший базовый знание про 

буквосочетание и звукосочетание придется на помощь и это и может быть 

толчком для первоначальных успехов по ступенку педагога .  
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